

SPD Fraktion im Ortsbeirat Dortelweil

An den Ortsvorsteher
Herrn Herbert Anders
Hans- Kudlich- Straße 1
61118 Bad Vilbel

Bad Vilbel-Dortelweil, 29. Oktober 2020

Niddafußweg zwischen alter Sportplatzbrücke und neuer Brücke

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Anders,

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Antrag auf die TO der nächsten Sitzung des Ortsbeirats Dortelweil zu setzten.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Rainer Fich

SPD Fraktion

im Ortsbeirat Dortelweil

Antrag

Die SPD-Fraktion im Ortsbeirat Dortelweil beantragt:

Der Magistrat der Stadt Bad Vilbel wird gebeten, das bestehende Durchfahrtsverbot für Radfahrer 1. von der alten Sportplatzbrücke kommend Richtung Bad Vilbel durch ein Piktogramm auf der Fahrbahn deutlich zu machen und das bestehende Durchfahrts-Verbotsschild niedriger zu hängen sowie 2. ein Durchfahrtsverbot für Radfahrer in Verlängerung der Peter-Fleischhauer-Straße Richtung Nidda ebenfalls durch ein Piktogramm am Ende der Peter-Fleischhauer-Straße anzuordnen.

Begründung:

Zu 1:

Auf dem angefügten Bild, das Bestandteil dieser Begründung sein soll, kann man unschwer erkennen, dass Radfahrer, die von der Brücke kommen und beabsichtigen, den Fußweg an dieser Stelle Richtung Bad Vilbel zu befahren, das Durchfahrtsverbotsschild nicht erkennen können, da es erstens aus derer Sicht links aufgehängt ist und zweitens zu hoch. Radfahrer blicken von oben nach unten auf die Fahrbahn und schauen nicht nach oben. Deshalb ist an dieser Stelle ein entsprechendes Piktogramm die bessere verkehrliche Lösung. Radfahrer, die aus Richtung Untergasse, Obergasse, Berggasse auf die alte Sportplatzbrücke zufahren und von dort aus gesehen rechts abbiegen wollen, finden in der bestehenden Beschilderung mehr Hilfestellung, einzig das Schild sollte tiefer gehängt werden.

Zu 2:

Der Fußweg entlang des Nidda in Höhe des Naturlehrparks Kies soll frei von Radfahrern sein. Das ist so seit vielen Jahren angeordnet und auch der Wunsch des Ortsbeirats. Durch den Bau der neuen breiten Niddabrücke kann man dem Radverkehr nunmehr auch eine großzügige Alternative eben über diese Brücke anbieten. Von Bad Vilbel kommend ist die Verkehrsführung so geleitet, dass man kaum noch auf die Idee kommen sollte, dort mit dem Rad entlang zu fahren. Es

SPD Fraktion

im Ortsbeirat Dortelweil

gibt also eine gute Chance, dass die Fußgänger, wie vom Ortsbeirat gewünscht, alsbald für sich haben werden und Kinder einen neuen naturnahen Spielplatz genießen können und die Erwachsenen nach den Wünschen des Ortsbeirats einen naturnahen Bewegungspark.

Allerdings ist es im Moment noch absurd, dass Radfahrer, die in Verlängerung der Peter-Fleischhauer-Straße den Naturlehrpark Kies herunter fahren, dies noch dürfen und dann automatisch nach links oder rechts den Fußgängerweg, der für Radfahrer verboten sein soll, befahren. Hier ist ein Durchfahrtsverbot anzuordnen. Bei Spaziergängen begegnet mir immer wieder auf diesem Fußweg zwischen den beiden Brücken dieser Konflikt. Radfahrer fahren verbotenerweise hier, manches Mal in Unkenntnis und Fußgänger pochen auf Ihr Recht. Vor drei Wochen musste ich gar eine Prügelei zwischen einem Radfahrer, der einen Fußgänger angefahren hatte, und dem verletzten Fußgänger erleben.

